

```
function loadTabControl_2075() { window.TC_2075 = new Array(); i = 0;
$$('#tabcontrol_2075').each(function(s) { i++; elements = s.getElements('.tabs'); if(elements.length){ var
tcControl = new TabControl(s, { delay: 2500, tab_remember: 0, tab_cookieName: '', tab_control:
'tabcontrol_2075', behaviour: 'click', tabs: s.getElements('.tabs'), panes: s.getElements('.panes'),
selectedClass: 'selected', hoverClass: 'hover' }); window.addEventListener("hashchange",function(){
tcControl.onTabHashChange(); }); window.TC_2075[i] = tcControl; } }); } /* * Bootstrap */ (function($
{ window.addEventListener('domready', loadTabControl_2075); })(document.id);
```

Bundesliga News

- 2. Bundesliga News
- Volleyball Bundesliga News
- 2. Bundesliga Tabelle
- Unsere Spiele
- Unsere News

[Volleyball Bundesliga - Artikel](#)

[Lokald Derby geht an Mimmensehausen](#)



Die

Volley YoungStars Friedrichshafen haben ihr Lokalderby gegen TSV Mimmensehausen mit 1:3 (23:25, 25:19, 20:25, 18:25) verloren.

[Sachsenderby voraus](#)



Im

letzten Derby diese Saison, gilt es für die RAMFIRE Volleys dieses für sich zu entscheiden. Es verspricht ein emotionales Spiel zu werden, nicht nur durch das Zwillingsduell der Gilbrich-Brüder.

[Sachsenderby zum Abschluss in Delitzsch](#)



Das letzte Heimspiel der Saison steht an - für Leib und Wohl ist gesorgt, bleibt die Frage ob die jungen Wilden sich zum Ende noch mit einem Sieg belohnen können.

[Letztes Heimduell](#)



Der

SV Schwaig hat den 23. Spieltag gegen den TV Bühl vor der Brust, den letzten in eigener Halle in dieser Saison.

[Letztes Heimspiel der Saison gegen Leipzig](#)



Am

Samstag, den 20.4. trifft das Bundesligateam der TuS Kritteln in der heimischen Sporthalle der Weingartenschule um 20 Uhr auf die L.E. Volleys aus Leipzig.

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- 5
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

[Volleyball Bundesliga - Artikel](#)

[„Genießen den Druck“: BR Volleys wollen Siegeszug fortsetzen](#)



(SID) Souverän ins Halbfinale, den achten Meistertitel in Serie fest im Blick: Die BR Volleys wollen ihren erneuten Siegeszug in der Volleyball Bundesliga (VBL) auch gegen die SVG Lüneburg fortsetzen. „Wir glauben fest daran, dass wir das kleine, entscheidende Stück besser sein können als jeder Kontrahent in der Liga“, sagte Berlins Libero Satoshi Tsuiki vor dem ersten Duell im Playoff-Halbfinale am Mittwoch (19.30 Uhr/Dyn).

[Giesen legt gegen Friedrichshafen vor](#)



Die Helios Grizzlys Giesen haben im Halbfinale der Volleyball Bundesliga vorgelegt. Die Niedersachsen entschieden am Dienstag das erste Spiel der Best-of-five-Serie gegen den früheren Serienmeister VfB Friedrichshafen nach zweieinhalb Stunden Spitzenvolleyball 3:2 (25:22, 25:22, 19:25, 21:25, 19:17) für sich.

[Stuttgarts Krystal Rivers: Aufgeben ist keine Option](#)



(SID) Auf dem Volleyballfeld hat Krystal Rivers ihre größte Waffe perfektioniert. Mit einem kräftigen Absprung katapultiert sich die US-Amerikanerin zunächst einen Meter in die Luft, dann schmettert sie den Ball mit bis zu 100 Stundenkilometern wuchtig über das Netz - und lässt ihre Gegnerinnen reihenweise verzweifeln. Dass Rivers diese Bewegungen auf absolutem Topniveau ausführen kann, ist alles andere als selbstverständlich. Schließlich gleicht es einem medizinischen Wunder, dass sie überhaupt laufen kann.

[BR Volleys veröffentlichen ersten Nachhaltigkeitsbericht](#)



Große Herausforderungen anzunehmen, haben sich die Berlin Recycling Volleys noch nie gescheut. Im Jahr 2011 trat die Profimannschaft an, die sportliche Dominanz des VfB Friedrichshafen in Deutschland zu brechen – und ist mittlerweile nach Meistertiteln mit den Häflern gleichgezogen. Seit dem Jahr 2016 wurde verstärkt in den Berliner Nachwuchs investiert – die Zahl der Jugendspieler in der Stadt hat sich dadurch inzwischen mehr als verdoppelt. Eine neue Initiative zur Förderung des Frauen- und Mädchenvolleyballs in Kooperation mit dem Berlin Brandenburger Sportclub (BBSC) beginnt gerade. Sozial engagiert sich der Verein in diversen Projekten, um benachteiligten Gesellschaftsgruppen zu helfen. Nun hat sich der Hauptstadtclub das nächste ambitionierte Ziel gesetzt: Bis zum Jahr 2040 wollen die BR Volleys klimaneutral sein.

[1. Bundesliga Männer: Spannung in den Playoff-Halbfinals ist vorprogrammiert](#)



Das Halbfinale der diesjährigen Playoffs der 1. Volleyball Bundesliga der Männer ist komplett. Am morgigen Dienstag empfangen die Helios GRIZZLYS Giesen den VfB Friedrichshafen in der Runde der letzten Vier. Der amtierende Deutsche Meister BERLIN RECYCLING Volleys greift am Mittwoch ins Halbfinalgeschehen ein. Am 27. März trifft der Pokalsieger 2024 auf die SVG Lüneburg. Die Niedersachsen sicherten sich am Wochenende den letzten verbliebenen Platz im Halbfinale.

Seite 10 von 10

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10

Platz

Team

Spiele